

Ehrenschild 2004: Dieter Rasche



Der 58-jährige Dieter Rasche ist schon seit 1966 im Bürgerschützenverein aktiv und wurde 1987 Schützenkönig. Nach seiner zweijährigen Funktion als Schriftführer (1996 bis 1998) erfüllte Dieter zahlreiche Aufgaben und ist seit diesem Jahr Oberleutnant der Reserve. In seiner Laudatio würdigte Bürgermeister Willi Schmidt (1999 bis 2009) die Hilfe Rasches und seiner Ehefrau Gisela bei den Vorbereitungen und den Durchführungen von Festen und Feierlichkeiten. "Diese, nicht immer selbstverständliche Zuverlässigkeit, ist aber nur ein ausschlaggebender Faktor für die Auszeichnung", sagte Schmidt. Dieter Rasche stehe stets in der ersten Reihe, wenn es um die nicht immer dankbaren Renovierungs-, Umbau- und Reparaturarbeiten auf dem Schützenplatz sowie im und am Schützenhaus gehe. Zudem leiste er seit 16 Jahren hervorragende Vorstandsarbeit in seiner "AK". Schmidt wörtlich: "Der außergewöhnliche Idealismus für seinen Verein hat einen vorbildlichen Charakter für uns alle." Die Ehrenschild-Ehrung 2004 im Rathaus (von links): Oberst Franz Jöring, Oberleutnant Dieter Rasche, Ehefrau Gisela und Bürgermeister Willi Schmidt.